

## **Información básica sobre Protección de Datos**

Responsable: CÁDIZ 2000, S.A.; Finalidad: Gestión del Canal de denuncias internas; Legitimación: Cumplimiento de una obligación legal. Destinatarios: Están previstas cesiones de datos a: Fuerzas y cuerpos de la Seguridad del Estado; Organismos Jurisdiccionales; Ministerio Fiscal; Derechos: Tiene derecho a acceder, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, indicados en la información adicional, que puede ejercer dirigiéndose a CL. PLOCIA S/N - 11006 CÁDIZ; Procedencia: De la denuncia presentada por los sujetos interesados que mantienen una relación laboral, comercial y de prestación de servicios con la entidad; Información adicional: en nuestras instalaciones.

Encargado de tratamiento: La propiedad del software de la plataforma e implementación técnica de este canal del informante corresponde a MENTORA GROWTH, S.L., con domicilio social en la calle Tarantos, 3 – 11100 San Fernando (Cádiz) y N.I.F B72205958.

### **Información adicional**

En cumplimiento de la normativa vigente en materia de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que los datos personales contenidos en los sistemas de denuncias internas serán tratados por CÁDIZ 2000, S.A. con la finalidad de tramitar la denuncia e investigación de los hechos que se describen, siguiendo el Protocolo establecido para el canal habilitado a estos efectos. Los datos de las personas que presentan las denuncias y consultas a través del Canal así como los de las personas afectadas por las mismas se tratarán exclusivamente con la finalidad de darles respuesta y gestionarlas.

Si la denuncia fuera anónima no se llevará a cabo ningún tratamiento de los datos personales del informante.

No obstante, en el caso de que facilite, de manera voluntaria, datos personales que permitan su identificación, CÁDIZ 2000, S.A. tratará, tanto la denuncia como los datos que eventualmente facilite, con las finalidades anteriormente descritas, así como, adicionalmente y, en caso de que resulte de aplicación, para informarle sobre el resultado del procedimiento.

Los datos de carácter personal que se pudieran recabar del interesado serán tratados de forma confidencial y quedarán incorporados al correspondiente registro de actividad de tratamiento titularidad de la empresa, CÁDIZ 2000, S.A. a disposición de la Agencia Española de Protección de Datos.

No obstante, si usted lo considera conveniente, puede voluntariamente hacer constar sus datos personales como parte del proceso de denuncia, en particular información sobre nombre, teléfono, dirección de mail, organización en la que trabaja y otros datos relativos a la denuncia comunicada.

No solicitamos categorías especiales de datos personales como origen étnico o racial, opiniones políticas, convicciones religiosas o filosóficas, afiliación sindical, datos genéticos, biométricos, de salud o relativos a la vida sexual u orientación sexuales, como tampoco referencias a ninguna persona que pertenezca a colectivos vulnerables. No obstante, puede, si lo considera conveniente, hacer mención a esta información voluntariamente en los campos de texto libre del formulario de notificación.

El informe que facilite puede contener datos personales de terceros.

De conformidad con lo dispuesto en la Ley 2/2023, se informará a las personas afectadas y se les dará la oportunidad de comentar la información, y si procediera el derecho de defensa mediante asesoramiento jurídico completo e independiente, sometido al compromiso de confidencialidad y secreto profesional. Si este fuera el caso, su identidad seguirá siendo confidencial, ya que la persona afectada no recibirá ninguna información sobre su identidad, en la medida en que sea legalmente posible para garantizar sus derechos de tutela judicial y defensa, de acceso al expediente, de confidencialidad y reserva de identidad y la presunción de inocencia; en fin, de los mismos derechos que goza el informante.

La base legitimadora principal del tratamiento de sus datos es el artículo 6.1.c) RGPD, en tanto el tratamiento es necesario para el cumplimiento de una obligación legal (la mencionadas Directiva 2019/1937 y ley 2/2023), art.8 de la LO 3/2018 y 11 de la LO 7/2021. Si no fuese obligatorio, el tratamiento se presumirá amparado en el art. 6.1.e) del citado RGPD.

Si se trataran los datos consecuencia de una revelación pública, únicamente se efectuará bajo la presunción de lo dispuesto en los artículos 6.1.e) del RGPD y 11 de la LO7/2021.

Si hubiera lugar al tratamiento de categorías especiales de datos, únicamente lo será por razones de un interés público esencial, de acuerdo con el artículo 9.2.g del RGPD.

Además, en lo relativo a aquellos datos facilitados por usted de forma voluntaria, estos serán tratados de acuerdo con el consentimiento que nos presta al aceptar estas condiciones y política de privacidad (art 6.1.a) del RGPD.

Por último, sus datos personales se procesarán si es necesario para salvaguardar los intereses legítimos de la Empresa o de un tercero (Art. 6.2.f) RGPD). Tenemos un interés legítimo en el

tratamiento de datos personales para prevenir y detectar infracciones dentro de la Empresa, verificar la legalidad de los procesos internos y salvaguardar la integridad de la Empresa

Los datos podrán comunicarse a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y/o los Juzgados y Tribunales que lo requieran en el marco de una investigación, instrucción o procedimiento judicial.

Los datos se conservarán mientras sean necesarios para atender a las consultas y posteriormente durante el plazo de prescripción de las acciones que pudieran derivarse de las mismas.

En el caso de las denuncias y siguiendo lo dispuesto en la legislación vigente, los datos se conservarán en el sistema únicamente durante el tiempo imprescindible para decidir sobre la procedencia de iniciar una investigación sobre los hechos denunciados, el cual no podrá ser superior a tres meses a partir de su introducción. Si agotado dicho plazo fuera necesaria la conservación de los datos para continuar la investigación, podrán seguir siendo tratados en un entorno distinto por la Dirección Corporativa de Cumplimiento Normativo u otro órgano al que compete dicha investigación.

Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad en CL. PLOCIA S/N - 11006 CÁDIZ. Dada la especial sensibilidad de dicha información, le informamos que si Usted ejercita una solicitud genérica de derechos dicha información no aparecerá reflejada. Si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente, podrá presentar una reclamación ante la autoridad de control en [www.aepd.es](http://www.aepd.es). Mayor información en nuestras dependencias.